



人生2度目、最初はおそるおそる
音の重要性発見、上達のヒントに

溶接技能者をめざす求職者（離職者）向けに開講されている「独立行政法人高齢・障害・求職者雇用支援機構大阪職業訓練支援センター・関西職業能力開発促進センター（ポリテクセンター関西）」の「溶接技術科」は、年4回の募集に対し毎回定員15人が満員になる盛況ぶりだ。本紙記者は同センターに「1日体験入学」し、訓練生とともに実技を通して溶接の基礎などを学んだ。

【竹村俊二記者】
通して溶接の基礎

「いやが眺ね上がり先端が丸く固まつた。」
「こうだと分かってきた。音と
なるといままできないか
アーチができるの先を
ら」とベンチで十手に切
る伊東指導員。バチバチ
とトーチを進めるものの
うまく進まず音も粗い。
早くも溶接の難しさを感じ
汗がじみ出でた。

「その体勢ではトーチ
が示すお手本は、トーチ
がまるでステップするよ
うに動いてくる。リズム
感を意識して記者もチャ
レンジ。トーチの切り返

安定した溶接基準の一つ立てる
安定した溶接基準の一つ立てる
が離れすぎ」と多くの指
摘。だが、思うように実
践できずもどかしい。た
く。だが、なかなか美麗
のコードを「さつきより
はいいんじゃないですか
か」と少しあわれるとい
思わず笑みむ。

「溶接技術科の訓練生
は多くが溶接未経験者。
以前はスーパーで働いて
いたという千さん(40)
は父が溶接技能者だった
記者が作った」

訓練生は互いのよ
点、改善すべき点を助
し合しながら練習を続
ける。記者も訓練生に手
どきを受け、「考えな
ら」反復練習を繰り返す
受講生の目標は翌月に
えたJ－I－S検定を取
ること。それぞれが目
を見据えながら、一つ
二つの異質に向け、

ポリテクセンター関西
は各種の溶接関連セミ
ナーを実施

で、密接の奥深さを感じるまでには到達していない。ボリテクセンター関